

# きざはし

～自立・協働・貢献～



自ら学びとり、ともに高め合い、地域や社会のために行動する児童の育成

院内中部小学校 令和7年11月21日

## 「心に響かせよう 中部小のハーモニー」ふるさと音楽祭

11月20日、「院内小中学校ふるさと音楽祭」が行われました。

6年生のリーダーが提案した「響かせよう 中部小のハーモニー」を合言葉に、全校児童25名力を合わせて、練習に取り組んできた子どもたち。音楽祭では、心を合わせたハーモニーを会場いっぱいに響かせました。



児童会役員の6年生から合唱テーマの発表



練習の最初と最後に、5・6年生の子どもたちが  
めあてと振り返りを発表します



5・6年生合唱「きみをのせて」  
美しいハーモニーが響きます



全校合唱「勇気100%」  
元気いっぱいの歌声です

## 地域で活動！ しいたけ収穫・みちの駅花植え・石橋コンサート

11月5日、3～5年生児童14名がしいたけのほど木起こしと収穫を行いました。

地域の方に教わりながら、春にコマ打ちしたほど木を山のほど場に運んだあと、たくさんのがしいたけを収穫しました。収穫したしいたけは、今後、干しがしいたけにして、今年も道の駅で販売する予定です。



春にコマ打ちしたほど木を山のほど場へ運びます 一昨年コマ打ちしたしいたけは、今が食べごろ！

また、この日、1・2年生6名は、「・の駅いんな  
い」で、竜東保育園の子どもたちといっしょに花壇  
の花を植えました。きれいな花が咲くのが樂しみ  
です。



園児が植えやすいようにお手伝い  
お兄さんお姉さんらしい1・2年生です

10月25日に開かれた「院内石橋のさとコンサート」で、3・4年生児童が、院内の石橋について調べたことを、石橋めぐりバスツアーに参加された方たちに、発表しました。院内町のおすすめの石橋や石橋の構造などについて、堂々と発表する子どもたちに、参加者の皆さんから拍手喝さいをいただきました。



バスツアーに参加したみなさんに石橋について説明しました。大人が乗っても大丈夫！な構造です。